

## Su Majestad el Rey recibe a la Academia de Psicología

El pasado jueves 12 de enero, la Junta de Gobierno de la Academia de Psicología de España fue recibida en Audiencia en el Palacio de la Zarzuela por Su Majestad el Rey, con motivo de su reciente creación.

Como ya saben nuestros lectores, esta institución fue creada el pasado año por el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, en respuesta a la petición formal de una Comisión formada por profesores e investigadores de primer nivel en Psicología, representada por el profesor **Heliodoro Carpintero**.

La creación de esta institución, con el máximo rango intelectual, supone un importante reconocimiento e institucionalización de la Psicología en nuestro país,



Junta de Gobierno de la Academia de Psicología junto a Su Majestad el Rey (© Casa de S.M. el Rey)

reconocimiento al que se ha unido también la Casa Real mediante este acto protocolario.

**Fuente:** Casa Real ([http://www.casareal.es/ES/Actividades/Paginas/actividades\\_actividades\\_detalle.aspx?data=13028](http://www.casareal.es/ES/Actividades/Paginas/actividades_actividades_detalle.aspx?data=13028))

**FOCAD** **INFÓRMATE**

Formación Continuada a Distancia  
Consejo General de la Psicología de España

El Consejo General de la Psicología de España ya ha puesto en marcha el Programa de Formación Continua a Distancia en Psicología (FOCAD).

Esta iniciativa tiene como finalidad promover la *actualización científico-profesional* de los psicólogos y psicólogas colegiados españoles, en diferentes campos de intervención psicológica, entre otros, Psicología Clínica y de la Salud, Psicología Educativa y Psicología del Trabajo, de las Organizaciones y los Recursos Humanos.

Bienvenidos a las actividades de Formación Continuada a Distancia del Consejo General de la Psicología de España

[www.cop.es/focad](http://www.cop.es/focad)